
 
 
 

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – RECOMMANDATION 

À compléter par le secrétariat 
général du Grand Conseil lors 
de la réception du document 
déposé: 

Date Heure Numéro Département(s) 

Annule et remplace 

 

Auteur(s): 

Titre: 

 
Contenu: 

 
Développement (facultatif): 



 
 
 

L'urgence est demandée: oui   non     

 
 
Auteur ou premier signataire  

 
Autres signataires (suite) 
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Champs encadrés en rouge = champs à remplir obligatoirement ENVOYER 
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	Auteur ou premier signataire: Mauro Moruzzi
	Signataire 2: François Jaquet
	Signataire 3: Marie Laurence Sanroma
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	Envoyer formulaire: 
	Date: 28.09.2015
	Heure: 23:17
	Numéro: 15.172
	Département 1: [PRÉSIDENCE]
	Département 2: [ ]
	Département 3: []
	Annule et remplace: 
	Auteurs: Groupe Vert'Libéral
	Titre: Diminuer la quantité d'impressions
	Contenu: Le Grand Conseil invite le Conseil d'Etat à se fixer un objectif chiffré, ambitieux et vérifiable, pour diminuer le nombre d'imprimés produits par le Centre éditique de l'Etat, par exemple en visant une diminution de 50% sur cinq ans.
	Développement: Le groupe Vert'Libéral a été abasourdi d'apprendre que quelque 22 millions d'imprimés sont produits par le Centre éditique de l'Etat de Neuchâtel. Compte tenu de la large diffusion des tablettes, des ordinateurs et des téléphones connectés, compte tenu également de l'utilisation toujours plus systématique du Guichet unique, l'impression de documents sur papier par l'Etat devrait pouvoir être très sensiblement réduite dans les prochaines années.    


